

企画

銚子連絡道路は、昭和63年から促進運動が行われていたと思うが、まだこのような進捗状況である。旭中央病院に向かう救急車が利用する、とても有意義な道路であるため、国、県に強く働きかけていただきたい。

【企画課長】銚子市、旭市、匝瑳市等で構成する期成同盟会において、早期完成を国等に要望している。



林明敏議員
(市民クラブ)

総務

急速に行政のデジタル化の動きが進んでいるが、その進捗状況について伺う。

【市長】窓口手続きのデジタル化等にシステムフォーメーション推進計画に基づき検討を進めているところである。

福祉・医療

自宅待機している新型コロナウイルス感染者への安否確認等は今後行うか。

【健康管理課長】現在、市が実施できる支援策について県と協議しているところである。

医療的ケア児支援法に基づく対応を伺う。

【市長】吉田保育所において医療的ケア児保育を実施し、また、病児・病後児保育については、九十九里ホームが開設予定の施設内に保育スペースを確保する方向で調整を進めている。

財政

財政力指数を上昇させるためには、工場等の誘致と人口増加が必要だと財政課長が答弁したが、その努力をしているのか。

【産業振興課長】工場等の誘致について、匝瑳市企業誘致及び雇用促進に関する条例に基づき、取り組んでいる。

産業

農業用廃プラスチックの処理料金が高騰しているが、対応策を伺う。

【産業振興課長】処理単価等について、匝瑳市農業用廃プラスチック対策協議会で検討している。



武田光由議員
(公明党)

【財政課長】時期は明言できないが、早い段階で取り組んでいきたい。
企業版ふるさと納税の本市の実績について伺う。

【市長】令和2年度に市川市の企業から予算てて関する事業に対しご寄付をいただき、屈折検査機器を購入し、本年度から活用している。

健康

新型コロナウイルス感染に伴う自宅療養者等に対しても、海匝地域の保健所ではどのような支援をしているのか。

【健康管理課長】家庭での生活物資、食料品の配達、酸素濃度を測るパルスオキシメーターの貸出、毎日の健診観察を行っている。

必要とされる支援について、市独自で全部書き出して、早急に対策會議で決めていただきたいがいかがか。

【市長】でき得る支援について、早急に検討していきたい。

行財政改革

神奈川県座間市で実施している広告入りフロアマットの採用により、本市もコスト削減できると考えるがいかがか。

【市長】歳入確保及び歳出削減の取組を進めていく中で、今後、先進事例を参考に調査研究していく。

ネーミングライツ導入に向け、早い時期に心ある企業や知り合いの企業等に当たつてみてはいかがか。

【環境生活課長】第2次計画の継続すべき点と改善すべき点を検証した上で、第3次計画で目標を実現するための具体的な取組を検討していく。

【企画課長】企業版ふるさと納税の制度上、可能かどうか調査研究していく。

環境

第3次匝瑳市地球温暖化防止実行計画の策定当たり、SDGsとの関連付けは行うのか。

【環境生活課長】第2次計画の継続すべき点と改善すべき点を検証した上で、第3次計画で目標を実現するための具体的な取組を検討していく。

実質ゼロを表明する自治体が増えてきている。本市も表明すべきと考えるが、市長の所見を伺う。

【市長】ゼロカーボンシティへの表明を含め、二酸化炭素排出削減を推進するための先進事例や取組等について検討していきたい。